

## CONCOURS DU MEILLEUR CAVISTE DE FRANCE

Jean-Philippe Leroy de Vinothentik en Bronze !!!

### Un Chabeuillois en bronze



Sur le podium, Jean-Philippe Leroy (à droite) ne cache pas sa joie d'être caviste de bronze.

**L**undi 15 octobre, le caviste de Chabeuil Jean-Philippe Leroy a participé à la finale du concours du meilleur caviste de France, à Paris. À l'issue d'épreuves particulièrement relevées, Jean-Philippe Leroy a décroché la troisième place, recevant le titre de caviste de bronze 2018. Un trophée qui lui a été remis par le comédien François-Xavier Demaison, invité d'honneur de la finale.

#### Cinq épreuves pour s'imposer

Jean-Philippe Leroy et les autres candidats ont dû se soumettre à cinq épreuves. La première consistait en une dégustation à l'aveugle de vins et spiritueux où il a reconnu, d'emblée une Négrette de Fronton et un cidre de Normandie. Lors de la simulation de vente qui a suivi, il fallait proposer, pour un mariage, un blanc et un rouge. Dans une autre simulation,

Jean-Philippe devait présenter à un client un produit sélectionné par le jury, et le convaincre de l'acheter. Le quiz de rapidité a clôturé les épreuves. Par ailleurs, Jean-Philippe Leroy a reçu, incognito dans sa cave Vinothentik de Chabeuil, un client mystère qui, en caméra cachée, a observé et noté ses réponses à une question liée au champagne.

Au final, il améliore son classement par rapport à la finale de 2016, où il avait terminé huitième. Jean-Philippe Leroy, fier d'être le troisième meilleur caviste de France, salue chaleureusement son confrère Cyril Coniglio de Pont-de-l'Isère, caviste d'argent en 2016 et qui a remporté, cette année, le titre de caviste d'or. Une distinction que Jean-Philippe Leroy tentera peut-être à nouveau de décrocher en 2020.

F.M.